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１．議会関係 

 

 １）議会関連 

 

（1）南部地区公民館 

 

（具体的な意見や質問） 

 別府市の将来に対する議員間議論はあるのか。 

 

（議会としての考え方または回答） 

 議会は議論をする場です。 

 委員会などにおいては、議員間議論を行っています。 

 しかし、十分ではないというご意見もいただいております。 

 今後、より充実した議論を行う為、議長を中心として研究会を立ち上げました。 

 より、一層の開かれた議会を目指し、議会改革に努めてまいります。 

 

（2）南部地区公民館・野口ふれあい交流センター 

 

（具体的な意見や質問） 

 この対話集会の意見などはどのようになるのか。  

  

（議会としての考え方または回答） 

 報告書を作成します。 

 ご意見は、執行部（行政）に伝えるとともに、回答を求めて、皆様に公開いたします。 

 

（3）中部地区公民館 

 

（具体的な意見や質問） 

 議会と行政との関係は良好なのか。 

確執はないのか。 

 

（議会としての考え方または回答） 

 議会は行政の行うことに対し意見があれば行政に伝えます。 

今後とも、しっかりとしたチェック機関の役割を果たしてまいります。 

 

（4）山の口公民館 

 

（具体的な意見や質問） 

「市議会だより」で安保法制に関する意見書が否決されたと書いてあった。 

どのような理由で否決されたのか。 

また議会ではどのような議論がされたのか。 
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（議会としての考え方または回答） 

国際社会における安全保障の環境は大きく変化しています。 

現在の自衛隊の活動範囲では国防において不十分という意見や、国際貢献・平和国家と

してのあり方などを考慮して、慎重審議をすべきとの意見がありました。 

しかし、今回の意見書は表現などが適切でないと議会として判断された為、否決された

と考えています。 

 

（5）野口ふれあい交流センター 

 

（具体的な意見や質問） 

議会改革とあるが、目指すべき議会の姿が解らない。 

行政への監視機能を果たしてないから議会改革をするのか。 

 

（議会としての考え方または回答） 

今までも行政への監視はしっかり果たしていました。 

議会改革の目的は、「開かれた議会」と「議員の質の向上」です。 

貴重なご意見にわれわれも気を引き締めて、今後とも議会改革に取り組んでまいります。 

 

（6）野口ふれあい交流センター 

 

（具体的な意見や質問） 

定数は減らさなくて良いから報酬を下げて、女性の議員を入れてはどうか。 

 

（議会としての考え方または回答） 

ご意見として、承ります。 

 

（7）西部地区公民館 

 

（具体的な意見や質問） 

 一層の議会の活性を期待する。（執行部と議員における議論の充実） 

 

（議会としての考え方または回答） 

 現在に至るまで、議会も積極的に議会改革に取り組んでいます。  

現在、「議会基本条例」の制定に向けて、研究会を立ち上げています。 

議会のあり方、議論の方法も含めて、議員間で議論しています。 

今後、更なる活性化に向けて取り組んでまいります。 

 

 

 

 

 




